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Viviendas en Rojas: 
Alquileres altístimos 
y compras imposibles
El Nuevo Diario Rojense salió a la calle en esta oportunidad para 
conocer cual es la mirada de la gente respecto a lo que es el 
sueño de la casa propia. Mientras se espera por una respuesta del 
estado que se va dilatando por las dificultades económicas los 
alquileres se llevan gran parte del sueldo y la construcción desde 
cero es prácticamente inalcanzable.
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Viviendas en Rojas: Alquileres 
altístimos y compras imposibles
El Nuevo Diario Rojense salió a la calle en esta oportunidad para conocer cual es la mirada de la 
gente respecto a lo que es el sueño de la casa propia. Mientras se espera por una respuesta del 
estado que se va dilatando por las dificultades económicas los alquileres se llevan gran parte del 
sueldo y la construcción desde cero es prácticamente inalcanzable.

Tiempo atrás un medio de 
alcance nacional realizó 
un informe en el cual se 

refirió a un supuesto desvió de 
fondos por parte del gobierno 
local y provincial que impidió la 
continuidad de un plan de vi-
viendas en la ciudad, algo que 
luego fue desmentido tanto por 
el Gobernador de la provincia 
de Buenos Aires Axel Kicillof y 
también por el Intendente Ro-
mán Bouvier, que aseguraba 
en aquel entonces que está 
dentro de los objetivos de su 
gestión reactivar obras e ir por 
más planes de viviendas para 
los rojenses.

Aquel informe desmentido 
por las autoridades, y las per-

den del lugar en el cual se ubi-
can las viviendas y la amplitud 
de las mismas, indicando una 
de las personas que abona 200 
mil pesos, un joven señaló que 
está pagando 460 mil y una 
dama contó que la cuota men-
sual es de 350 mil pesos, “aun-
que los dueños me comunica-
ron que el mes siguiente habrá 
un aumento”, dijo, resignada.

Otra señora apuntó que los 
aumentos en su alquiler son 
cada seis meses, otra que está 
pagando 340 mil pesos y otra 
420 mil, todos coincidiendo en 
que los valores son demasiado 
altos teniendo en cuenta los sa-
larios que perciben.

“La casa la pude comprar 
hace varios años a través de un 
plan de viviendas que lo desti-
naba el Instituto de la vivienda 
y sigo pagando una cuota míni-
ma”, comentó una señora que 
dialogó con El Nuevo Diario 
Rojense.

Otra de las encuestadas se-
ñaló: “Estoy en un barrio con un 
plan de pago 1500 pesos por 
mes, era un plan de una mutual 
para docentes y no docentes y 
empezamos a pagar hace va-
rios años, primero se entregó 
una parte del terreno y des-
pués cuotas fijas a través del 
instituto de la vivienda”.

“hace muchos años com-
pramos una casa que estaba 
a mitad de hacer y la fuimos 
terminando, fue en una época 
donde había créditos, mi mari-
do y yo trabajábamos y seguía-
mos viviendo cada uno en la 
casa de nuestros padres para 
ahorrar, y recién nos fuimos a 
vivir juntos cuando estaba ter-
minada”, indicó una reconoci-

manentes expresiones de la 
gente sobre la problemática 
de las viviendas en Rojas, fue 
el disparador para este nuevo 
informe semanal, es así que 
El Nuevo Diario rojense salió a 
la calle nuevamente para con-
sultarle a los vecinos si es que 
cuenta con casa propia, si es 
que alquila, sobre los valores 
de los alquileres y si considera 
que en estos tiempos de eco-
nomías sumamente complejas, 
con devaluaciones de por me-
dio y actores políticos que pro-
meten soluciones mágicas, es 
viable cumplir el sueño de te-
ner un techo de su propiedad.

Varias de las personas que 
nos atendieron en la vía públi-
ca, muchos de ellos entre los 
40 y los 60 años, contaron que 

si cuentan con la casa propia, 
incluso señalaron que al mo-
mento de comprarla o cons-
truirla desde cero fue en otros 
tiempos de la Argentina, más 
favorables en lo económico.

Una señora contó que “ten-
go casa propia, pero estuve 
alquilando, ya tenía un terreno 
que compramos en los años 
´90 y fuimos comprando los 
materiales y cuando se pudo 
empezamos a construir”.

Una joven comentó que vivía 
con la familia y otras personas 
señalaron que estaban alqui-
lando, y que gran parte del 
sueldo que reciben en sus tra-
bajos va justamente destinado 
a abonar dichos alquileres.

Entre los valores de los al-
quileres claro está que depen-
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da docente.
Otra de las consultas que 

trasladamos a los vecinos, en 
su mayoría jóvenes, fue sobre la 
posibilidad de compra o cons-
trucción desde cero. “Hoy veo 
que la posibilidad de que los 
jóvenes puedan comprarse una 
casa es muy lejana, incluso nula 
diría”, expresó una de las muje-
res que se prestó al diálogo.

En este plano una joven 
consideró: “Me parece que es 
muy difícil porque los valores 
en relación a un sueldo tienen 
una diferencia enorme, no hay 
créditos accesibles, y si estás 
pagando un alquiler no podés 
ahorrar para pagar un crédito, 
o sea es toda una cadena que 
hace que el acceso la vivienda 
propia sea imposible”.

También este medio se ocu-

pó de realizar consultas a en-
tidades bancarias sobre las 
posibilidades de acceder a 
créditos, opciones que siguen 
existiendo, aunque los valores 
que se están disponibles no 
permitirían ni siquiera llegar a 
algunas pocas aberturas.

“Veo que las posibilidades 
cada vez son menos, sobre 
todo para los jóvenes, salvo 
que alguien haya ahorrado por 
mucho tiempo como para ir por 
una casita”, contestó una mu-
jer en la zona céntrica, en tanto 
otra coincidió al señalar que 
“Veo que es muy difícil para los 
jóvenes, si no los ayuda la fami-
lia es imposible”.

Un joven de unos 30 años 
aseguró “me gustaría tener una 
casa propia, pero lo veo bastan-
te lejano porque todo está muy 

difícil”, por otro lado una chica 
expresó que “es decepcionan-
te, es triste, es imposible, da 
mucha bronca porque uno labu-
ra todo el día y una gran parte 
es para el alquiler, y esa posibi-
lidad que tenían antes nuestros 
padres de comprar o construir 
hoy no la tenemos, y veo que 
cada vez es peor”.

“La posibilidad es cero, en 
Rojas directamente hay que ol-
vidarse, sin dudas que es algo 
que me gustaría, pero no hay 
proyectos de barrios, de nada, 
lo que se habló en un momento 
quedó en la nada, no se sabe 
cuando van a lotear frente a 
la  ruta 31, de todos modos di-
cen que van a avisar, que uno 
se tendrá que ir a anotar, y des-
pués de eso supuestamente 
capaz harían un filtro”, sostu-

vo otra de las personas, quien 
evidentemente está al tanto de 
las posibilidades que brinda el 
estado para acceder a una vi-
vienda.

Lejos de aquellos otros tiem-
pos de bonanzas, donde mu-
chos podían apoyar la cabeza 
en la almohada y soñar con 
una familia y las cuatro pare-
des, hoy los rojenses ven de-
masiado lejana la posibilidad 
de contar con una vivienda. 
Las autoridades dicen ocu-
parse, las necesidades son 
muchas, pero van transitando 
de a pie, cuando los alquileres 
están arriba de un Fórmula 1 y 
los valores de compra van via-
jando en avión.

Por Eliana Trotta para El 
Nuevo Diario Rojense.
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“Siento que 
escribiendo 
uno de alguna 
manera puede 
transitar un poco 
mejor las cosas”
La enfermedad que estaba sufriendo su abuela 
despertó en este rojense una relación con la 
escritura que estaba deseosa de salir a la luz, 
fue así que se animó a publicar un texto lleno 
de sentimientos y ahora está embarcado en el 
proyecto de una revista. Recién regresado de 
España habló de las cuestiones que lo movilizan 
para sentarse frente a un monitor.

La tecnología que nos atra-
viesa por estos tiempos 
nos permitió compartir con 

nuestros lectores días pasados un 
texto lleno de emoción y de ternu-
ra, con un rojense que se animó 
a hilvanar palabras para describir 
los sentimientos que lo abordaron 
al momento en que trataba de 
acompañar a su abuela en el mo-
mento más difícil de su vida.

Martín Elgoyhen, abogado 
de profesión, revela que desde 
hace muchos años tiene una re-
lación directa con la literatura, 
pero fue a partir de esta situa-
ción en particular que se decidió 

a expresar en palabras este sen-
timiento tan profundo, que a la 
vez lo empujó para embarcarse 
en un nuevo proyecto personal.

Regresado de España Martín 
Elgoyhen relató el nacimiento 
del texto que decidió mostrar el 
mundo y también contó sobre la 
iniciativa que está lanzando jun-
to a un grupo de profesionales 
con intenciones de dar a cono-
cer sus opiniones sobre dife-
rentes temas de la realidad que 
enfrentamos en estos tiempos.

“Un amigo fue quien me invitó 
a escribir a principios de este año 
y justamente el primer texto que 

hice fue el que compartí a través 
de los medios, además me en-
contré con él porque estamos tra-
bajando en una revista literaria en 
papel, una idea ruidosa porque 
es difícil publicar en ese formato, 
sin embargo estamos dando esa 
batalla”, comentó Martín Elgo-
yhen en diálogo con Radio Rojas 
desde Rosario, ciudad en la cual 
vive actualmente.

EL RECUERDO DE SU 
ABUELA

El rojense comienza con la 
descripción del texto que elaboró 
para recordar a su abuela: “Ella 

empezó con un problema cogniti-
vo desde marzo del año pasado, 
terminó internada en un geriátri-
co, un proceso que fue muy duro 
para toda la familia, y pasó en 
diciembre que me estaba yendo 
de viaje a Chile, y antes de partir, 
otro amigo me pidió que escriba 
algo, no de un tema específico, 
pero como venía muy atravesado 
por la situación familiar lo hice 
pensando en mi abuela“.

“Siento que escribiendo uno 
de alguna manera puede tran-
sitar un poco mejor las cosas, 
o se pueda canalizar el dolor 
de otra manera, así que arran-
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COMUNICADO A LOS ASOCIADOS 
DE LA CLYFER 2025

CONFORME A LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO N° 39 DEL 
ESTATUTO SOCIAL DE LA COOPERATIVA DE LUZ Y FUERZA 
ELÉCTRICA DE ROJAS LTDA. Y EL ARTÍCULO 18 DEL REGLA-
MENTEO ELECTORAL QUE DETERMINA QUE LAS ASAMBLEAS 
DE DISTRITO TENDRÁN LA ÚNICA FINALIDAD DE ELEGIR 
DELEGADOS Y EL ARTICULO 40°) INC. C) QUE EXPRESA LO 
SIGUIENTE: “EN CASO DE PRESENTARSE U OFICIALIZARSE 
UNA SOLA LISTA, ESTA SE OFICIALIZARÁ SIN NECESIDAD DE 
LLEVAR A CABO EL ACTO ELECCIONARIO” Y ATENDIENDO A 
QUE EN LA PRESENTE CONVOCATORIA SE HA PRESENTADO 
Y OFICIALIZADO UNA ÚNICA LISTA, CONFIGURANDO EL PRE-
SUPUESTO DE HECHO REGULADO POR LAS NORMAS CITA-
DAS, EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN, CONSULTA AL OR-
GANISMO PROVINCIAL DE CONTROL (DIPAC), HA RESUELTO, 
SEGÚN ACTA Nº 2455  DEL 18 DE JULIO DE  2025:

A) TENER POR ELECTOS Y PROCLAMADOS A LOS SI-
GUIENTES DELEGADOS: 

DISTRITO Nº1: Delegados Titulares (20)
Mori Horacio; Rossier Andrea; Tononi Norberto; Verdún Ro-

berto Horacio; Cuello Rodolfo Daniel; Cuchetti Ángel; Polo Or-
lando Omar; Urdinola Viviana; Hernández Gustavo R.; Ramadori 
Agustín; Amichetti Jorge Luis; Toscanini Roberto; Soligo Héctor 
Mariano; Piedecasas Norma Gladys; Della Savia Alfredo; Verdún 
Luis Alberto; Nieto Juan; Castro Ana lía; Videla Jorge Omar y 
Cuello Norma Margarita.

Delegados Suplentes (4)
Tenaglia Nora Emilce; Giacomini Héctor Daniel; Sauret Juan 

Antonio y Muñoz Pedro Ezequiel.
DISTRITO Nº 2: Delegados Titulares (5)
Alvarado Mariana E.; Van Der Beken Miriam; Malatesta Pedro 

Ignacio; Piedecasas Juan y Micucci José Lujan. 
Delegado Suplente (1)
Belloni Laura M.
DISTRITO Nº 3: Delegados Titulares (4)
Piovano Eduardo; Ravagnan Fabio Ángel; Zuttion Norma Noe-

mi y Pérez Ricardo Walter. 
Delegado Suplente (1)
Codino, Bernardo.
DISTRITO Nº 4 (Carabelas)
Delegado Titular (2) 
Contreras Néstor Ángel y De Gaetani Lucas Hernán.
Delegado suplente (1)
Mayobre, María Isabel
DISTRITO Nº 5 (R. Obligado)
Delegado Titular (1)
Silva Claudio F.
Delegado suplente (1)
Araujo, Daniel.

B)  ATENDIENDO A LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 39° 
Y 40° INC. C) ANTES TRANSCRIPTOS, NO REALIZAR EL ACTO 
ELECCIONARIO PREVISTO PARA EL DOMINGO 03 DE AGOS-
TO DE 2025.

qué con el texto, donde lo hice 
cambiando el nombre, que me 
resultó más fácil para explicar la 
situación“, señaló.

“Es un texto personal, pero 
que está encriptado, que tam-
bién habla de una persona que 
está atravesando los últimos mo-
mentos de su vida, con dificulta-
des cognitivas, y lo trato de ex-
plicar a modo literario, porque es 
imposible hacer verídico lo que 
ella estaba viviendo“, sostuvo.

“Al texto lo escribí caminando 
por senderos de Chile y desde 
el celular -comentó-, lo fui traba-
jando en la cabeza, es algo que 
me resulta bastante, me aclara 
las ideas, y después me senté 
ya con una idea de por donde 
quería ir, y fue saliendo solo, sin 
tener una dirección precisa“.

EL INICIO EN EL ARTE DE 
LA ESCRITURA

Martín Elgoyhen reconoció 
que “Siempre tuve la fantasía de 
escribir, siempre leí mucha lite-
ratura, había tenido intentos en 
diferentes momentos de mi vida, 
pero nunca publicado nada, tam-
poco existía el compromiso que 
requiere, aunque si tengo el ejer-
cicio por mi trabajo como aboga-
do, o sea que ciertas estructuras 
tengo en el desarrollo de una 
idea, aunque esto es otro camino 
y lo estoy aprendiendo a hacer“.

“Este aprendizaje lo voy de-
sarrollando con gente muy in-
teresante, porque en la revista 
están participando personas de 
todas partes de Hispanoamé-
rica, de hecho Juanjo, el edi-
tor, hace periodismo de viaje, 
Juliana Muñoz, una socióloga 
colombiana, Ramiro Sueiro, un 
psicoanalista muy prestigioso, 
Jesús Delgado, que es guionis-
ta y director de cine, que hasta 
ganó un goya por uno de sus 
guiones, y Violeta Velazco, es-
pañola radicada en México“, 
manifestó Martín, quien empie-
za a introducirnos en este nuevo 
proyecto que está lanzando.

“La intención es trabajar en 
forma colectiva, nos comenta-
mos los textos, damos opinio-
nes, y tratamos de generar un 
vínculo constructivo, opinando 
sobre lo que nos gusta que 
vaya y lo que no“, explicó.

LA REVISTA 1000 
PALABRAS

Comentó que “la revista se lla-
ma 1000 palabras porque trata de 
acercar a las diferentes tonalida-
des que hay en el idioma castella-
no y como resuenan en distintas 
latitudes, así que buscamos usar 

las palabras como disparadores 
y saber que disparador tiene una 
palabra en cada lugar. Somos to-
das personas distintas y tenemos 
culturas diferentes, así que juga-
mos un poco con eso“.

Apuntó que “en lo particular 
me interesan las relaciones hu-
manas en general, la política, 
el amor, la vida y la muerte, son 
temas que me mueven bastante, 
pero principalmente pondría la 
política como palabra más impor-
tante, no en el sentido partidario, 
sino en el sentido de acción, de 
trabajo colectivo y de transforma-
ción de la realidad“, expuso.

“Creo que en la política hay 
una crisis de representación, no 
están apareciendo actores polí-
ticos que representen las mayo-
rías populares, consideró que la 
pandemia contribuyó a volver-
nos a todos un poco más locos, 
y eso está generando una situa-
ción bastante conflictiva a nivel 
nacional y mundial, donde está 
difícil la cuestión de la toleran-
cia, de las diferencias y el ver 
al otro como un hermano y no 
como un enemigo“, considero.

El escritor indicó que “la re-
vista se trabaja de manera bas-
tante artesanal, y la comerciali-
zación la realizamos nosotros, 
de hecho me traje ejemplares 
para Argentina, los cuales fue-
ron agotados al igual que los 
otros, y eso nos permitirá afron-
tar los gastos de impresión, y se 
pueden encargar a través del 
Instagram, en tanto después las 
hacemos llegar“.

“La edición la hacemos con 
Juanjo y Magnolia Paz, que es 
una chica mexicana, con quienes 
nos comunicamos una vez por 
semana, mientras que la primera 
impresión la hicimos en Madrid, 
donde dejamos unos cuantos 
ejemplares, mientras que en Ar-
gentina nos manejamos por pedi-
dos particulares“, señaló.

Las inquietudes de Martín El-
goyhen se no acaban con este 
nuevo proyecto, ni tampoco con 
su vida laboral, sino que ade-
más aparece otra faceta que 
la mencionó casi al pasar, pero 
que nos la cuenta en el final de 
la charla.

EL CLARINETE

“Hace unos cuantos años 
empecé a estudiar música, par-
ticularmente clarinete, lo sigo 
haciendo aún en Rosario, y este 
año empecé a trabajar con Ca-
cho Palma, un actor y director 
muy reconocido, quien al princi-
pio me mandaba los textos para 

que le dé mi opinión, luego co-
mencé a ir a los ensayos, hasta 
que una vez me pidió que toca-
ra algo en la obra, costó para 
convencerme, pero ahora ya 
llevamos siete funciones a sala 
llena y seguimos por España 

en diferentes festivales, y ahora 
también nos presentaremos en 
Buenos Aires“, cerró quien hoy 
participa como músico en “Des-
de Cachorro”, una puesta taqui-
llera de Rosario que también se 
luce del otro lado del océano.
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“El estudio de un instrumento no termina 
nunca y a la vez es bastante efímero”
El exquisito guitarrista de Arrecifes regaló un bello concierto días pasados en el Centro Cultural 
“Ernesto Sábato”, siendo convocado por el Conservatorio Municipal de Música, institución en la 
cual se desempeña desde hace varios años como profesor. De su pasión por el arte y su rol como 
docente habló en El Nuevo en Radio.

GARCIA MIGUEL ANGEL
C O M I S I O N E S

ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA

02475 410914
 

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Quienes tuvieron la posi-
bilidad de acercarse al 
Centro Cultural “Ernesto 

Sábato” han podido apreciar las 
virtudes del excelente guitarris-
ta Juan Marino, nacido en Arre-
cifes y con una dilatada trayec-
toria en el mundo de la música, 
el cual recorre no solo a partir 
de su talento para interpretar a 
través de un instrumento, sino 
que también lo hace en su rol 
de docente.

Juan Marino se presentó en 
nuestra ciudad a partir de una 
invitación del Conservatorio Mu-
nicipal de Música, entidad con 
la cual lo une una estrecha rela-
ción ya que allí se desempeña 
como profesor.

En El Nuevo en Radio tuvi-
mos la posibilidad de dialogar 
con el eximio guitarrista, al que 
justamente también pudimos 
encontrar en la hermosa audi-
ción de alumnos que el Conser-
vatorio presentó días pasados.

“Es una audición que lleva-
mos adelante para el cierre del 

cursada, donde es un momento 
en el cual las familias los pue-
den ver en otro marco, ya que 
se hace en el centro cultural“, 
comentó el músico y docente.

“Quedé muy contento con lo 
que vi en la muestra, y más allá 
de que no hace mucho que co-
menzó el ciclo hay varios alum-
nos que vienen tocando des-
de años anteriores y otros que 
mantienen aprendizajes del año 
pasado y las pueden exhibir en 
ese momento, y las sensacio-
nes siempre son muy positivas“, 
resaltó.

LA RELACIÓN CON EL 
CONSERVATORIO

Juan Marino cuenta como 
nace su relación con la entidad 
rojense: “Estudié en el Conser-
vatorio de Pergamino y varios 
de los que fueron mis profeso-
res y también compañeros de 
estudio ya trabajan en Rojas, así 
fue que en el año 2016 uno de 
los profesores dejó sus horas y 
me convocaron para reempla-

zarlo, y desde ese momento 
hasta hoy sigo vinculado con la 
institución“.

“Doy clases los martes y los 
jueves de guitarra y también de 
lenguaje musical, y me siento 
realmente muy bien, en un lu-
gar que es lindo para trabajar, 
con una gran cantidad de alum-
nos, y Verónica y Delia lo llevan 
adelante de una manera espec-
tacular, siempre organizando 
eventos y dando la posibilidad 
a que los profes podamos parti-
cipar de conciertos“.

EL PRIMER CONTACTO 
CON LA GUITARRA

Juan Marino deja al costado 
del escenario su trabajo en la 
docencia para recordar su pri-
mera vez con la guitarra en la 
mano: “Mi abuelo materno toca-
ba la guitarra y el acordeón, y 
un día lo vi tocar y me dieron ga-
nas de hacerlo, así que a partir 
de ahí comenzamos a gestionar 
para conseguir un instrumento y 
un profesor, algo que antes no 

primer cuatrimestre en la cual 
los alumnos de las distintas ma-
terias muestran sus avances y 
lo que han podido hacer en la 
primera parte del año, en tan-
to tendremos otra al final de la 
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era tan sencillo, cosa que ahora 
se ha facilitado bastante por la 
tecnología para iniciar estudiar.

“En Arrecifes en ese momen-
to había un solo profesor que 
era Máximo Lozano, con el cual 
arranqué a estudiar, iniciando 
allí un camino largo, porque 
arranqué a los diez años, así 
que prácticamente la guitarra 
es parte de mi vida“, relató.

Recordó que “lo que me in-
teresaba en un primer momento 
era el folklore y el tango, des-
pués se dio la posibilidad de 
participar en los torneos Bonae-
renses y cuando llegué a las 
instancias finales me encontré 
con chicos que tocaban otro 
tipo de repertorio, que por mi 
lado lo desconocía totalmente”.

“En ese momento surgió el 
interés de ir a estudiar al Con-
servatorio de Pergamino, con 
las dificultades que existían 
porque tenía que trasladarme, 
igualmente lo pude llevar ade-
lante y conocí diferentes tipos 
de repertorios, y justamente la 
guitarra clásica tiene uno muy 
amplio, que va desde el año 
1500 hasta la actualidad, así 
que pude ir seleccionando lo 
que más me gustaba de los di-
ferentes períodos de la música“, 
continuó.

Sobre el recorrido que transi-
tó en su presentación en nues-
tra ciudad comentó: “En este 
concierto precisamente transité 
por diferentes períodos, y hubo 
música nacionalista española, 
del período clásico, nacional, 
traté de que fuese bastante va-
riado“.

“El estudio de un instrumen-

to no termina nunca y a la vez 
es bastante efímero -conside-
ró-, es decir que di el concier-
to el domingo, pero si dejo de 
tocar eso es como que uno se 
olvida, entonces hay que man-
teniéndolo, y también hay que 
perfeccionarlo, por esto es que 
suelo tomar clases particulares 
de renombre y ellos siempre tie-
nen algo para corregir y ayudar 
a mejorar“.

“He participado en grupos 
folklóricos cuando era más jo-
ven, también armamos un trío 
de tanto con el profesor que 
tenía, y actualmente integro de 
una agrupación que se llama 
Cuarteto Barajando“, indicó.

PRÓXIMAS 
PRESENTACIONES

El guitarrista arrecifeño contó 
sobre las próximas presentacio-
nes en lo personal y junto al gru-
po: “En este mes de julio toqué 
en Rojas, en Pergamino, mien-

tras que en agosto voy a Luján y 
Salto, y después en septiembre 
en Arrecifes, por su parte con el 
cuarteto estamos preparando 
algo para fin de año“.

“Generalmente cada vez 
que me presento en solitario lo 
hago con un repertorio variado, 
quizás en otros lugares agrego 
algo más de música popular y 
tango, pero con una base del 
repertorio clásico para la guita-
rra“, explicó.

Juan Marino confesó que 
“trato de dedicarle al estudio 
todo el tiempo que tenga dispo-
nible, y no es solo sentarse con 
la guitarra, hay mucho análisis 
de obra, de repertorio, también 
está el tema de la memoriza-
ción, de tener una idea clara de 
que es lo que uno está tocando, 
la digitación, la interpretación, 
con lo cual todos los días me 
dedico de acuerdo al tiempo 
que me lo permita el trabajo y 
la familia“.

LA DOCENCIA Y LOS 
REFERENTES

Volviendo a tocar el tema de 
la docencia manifestó: “Tengo la 
suerte de trabajar en el Conserva-
torio de Rojas, en Pergamino y en 
la Escuela de Arte de San Antonio 
de Areco, todas instituciones de 
formación terciaria, que forman a 
los próximos docentes, o sea que 
uno se orienta más a dar clases a 
gente que se está formando, que 
está más interesada en la música, 
o sea que el trabajo se hace bas-
tante más sencillo“.

“Hay un montón de referen-
tes dentro de la música clásica 
y popular, pero si tengo que 
mencionar entre los guitarristas 
argentinos de renombre nacio-
nal a Pablo Márquez, que es 
de Salta, Eduardo Isaac, Juan 
Almada, Víctor Villadangos, 
Eduardo Fernández, que es uru-
guayo, son muchísimos, y sobre 
cada cosa que uno hace por ahí 
busca referencias en lo que han 
hecho ellos antes“, sostuvo.

Juan Marino reveló en el cierre 
de la charla que su pasión por la 
guitarra también se despierta en 
uno de sus hijos: “Tengo cuatro 
hijos, de los cuales el segundo 
toca la guitarra, está yendo a 
clases, así que pareciera que irá 
para el lado de la música, aun-
que de mi lado no soy un padre 
que exige o que le está diciendo 
que vaya para ese lado”

“Dejo que tanto él como los 
demás elijan libremente, y al 
bebé que tiene dos años parece 
que también le gusta un poco, 
pero habrá que ver que sucede 
cuando transcurra el tiempo“, 
concluyó.
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Actividades de invierno en el 
CEF: “Logramos mantener la 
matrícula en las vacaciones”
El Director del Centro de Educación Física realizó un balance de lo acontecido en el Centro de Educación 
Física Nro. 109 durante la primera parte del año, destacando que la matrícula sigue en aumento y que 
pudo sostenerse durante el receso invernal. “Tenemos gente que hace dos o más disciplinas”, destacó.

A través de las diferentes 
imágenes que la propia 
institución difundió en sus 

redes sociales se pudo compro-
bar de la gran aceptación que 
tuvieron las actividades que pro-
pusieron los distintos profesores 
para que los concurrentes al 
Centro de Educación Física de 
nuestra ciudad disfrutaran du-
rante este receso por las vaca-
ciones de invierno.

El profesor Andrés Nota, di-
rector del Centro de Educación 
Física Nro. 109 “Juan Manuel 
Bartolelli”, destacó la respuesta 
de la comunidad no solamente 
ante las propuestas para las va-
caciones de invierno, sino que 
puso en relevancia el sosteni-
miento y el constante crecimien-
to de la matrícula, característica 
histórica y muy propia de la enti-
dad, incluso resaltada entre insti-
tuciones similares de la provincia 
de Buenos Aires.

entere y participe de cada ofer-
ta”, señaló el profesor Andrés 
Nota en Radio Rojas.

“Sabemos que el CEF es to-
talmente voluntario, y los alum-
nos y alumnas que van lo hacen 
porque les gusta y a su vez tie-
nen mucho sentido de pertenen-
cia por la institución, porque in-
cluso varios jóvenes y adultos no 
solo concurren a una propuesta, 
sino que hacen dos o más disci-
plinas, y eso es algo que me pa-
rece bárbaro porque lo sienten 
propio”, destacó.

El profesor aclaró que “acá no 
es que existe una obligación por 
concurrir, sin embargo, el com-
promiso de todos es total, es 
como que nos manejamos como 
una familia, y creo que es por 
esto que la concurrencia no baja 
en ningún momento del año. Nos 
pasa además que en varias pro-
puestas ya no tenemos capaci-
dad y estamos anotando gente 

“Como CEF tenemos la obli-
gación de trabajar para la co-
munidad, y en ese sentido lo 
que hacemos es ir viendo don-
de faltaban propuestas y tratar 

de cumplir con esa demanda 
que quizás no está en otras ins-
tituciones, y a la vez lo que ha-
cemos es difundir todo lo que 
hacemos para que la gente se 
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de forma condicional porque los 
espacios dan cierta capacidad.

“Más allá de que a lo mejor 
no se pueden involucrar en de-
terminada propuesta por la de-
manda, le ofrecemos otras opor-
tunidades, se les explica que se 
pueden sumar a otras, porque 
en total tenemos más de veinte 
dentro de las 63 horas con que 
contamos para repartir“, explicó.

Sostuvo que “puede pasar 
que haya etapas en el ciclo en 
las cuales aumenta la matrícula 
y en otras que disminuye, quizás 
ahora en el invierno se complica 
para las actividades al aire libre, 
pero en este año se está man-
teniendo muy bien. Veo que en 
ese plano la gente responde y 
eso me pone muy contento, lo 
mismo que a los profes.

“Esto no solo sucede con los 
adultos, porque los chicos, tanto 
de nivel inicial, como primaria y 
secundaria están acompañan-
do, hay mucha matrícula en Vó-
ley, en Handball, eso significa 
que el CEF funciona permanen-
temente a pleno”, añadió.

REUNIÓN EN 
MAR DEL PLATA

Agregó en este sentido que “de 
hecho estuvimos en una reunión 
en Mar del Plata con los CEF de la 
provincia y cada entidad planteó 
sus problemáticas y en nuestro 
caso la falta de matrícula no es un 
inconveniente, lo cual nos hace 
sentir muy orgullosos, porque allí 
nos enteramos que no en todos 
los lugares pasa”.

“También se plantearon las 
acciones de invierno y las pro-
puestas para el verano, que pue-
den darse a través de prácticas 
acuáticas o los deportes que se 
hacen todo el año, de hecho el 
año pasado pudimos seguir tra-
bajando con EFA, con Vóley y 
con Iniciación Deportiva, y todas 
con muy buena concurrencia, y 
creo que para el año que viene 
podremos tener más propues-
tas, siempre dependiendo de 
la disponibilidad de los profes“, 

falta porque la actividad es mu-
cha, por eso es que hace poco 
compramos con la cooperadora 
varios elementos, y debo resaltar 
esa colaboración es permanen-
te y necesaria ya que año a año 
tenemos que ir recambiando las 
cosas que se usan, y no es por 
un mal cuidado, es porque el 
uso es constante y el desgaste 
es propio de ese uso“, indicó 
respecto a las necesidades de 
la institución.

LA POSIBILIDAD DE 
SUMAR HORAS

Por otro lado el profesor An-
drés Nota aseguró que “siempre 
está la posibilidad de sumar ho-
ras, de hecho lo hablamos con el 
Inspector, incluso hace tres años 
pudimos sumar algunas horas 
de lo que es Vida en la Naturale-
za para utilizar la base de cam-
pamento de Roberto Cano, un 
lugar que también usan otras es-
cuelas, es un espacio que está 
impecable. Si llegan más horas 
es muy importante, para que 
más gente se pueda acercar y 
también como fuente laboral“.

“Las puertas del CEF siempre 
están abiertas para quien quie-
ra participar de algunas de las 
propuestas, la inscripción está 
abierta durante todo el año, y 
lo pueden hacer no solamente 
acercándose a la sede sino que 
en las redes sociales nos con-
tactan y enseguida van a tener 
una respuesta para saber de 
toda la oferta que tenemos para 
brindar“, concluyó.

manifestó el Director del CEF 
109 de Rojas.

TODAS PROPUESTAS 
PROPIAS

Subrayó el profesor que “una 
cuestión particular de nuestro 
CEF, es que todas las propues-
tas que tenemos son propias de 
la institución, solo hay una que 
articulamos con el Solar Feliz, 
donde va un profe a dar apoyo 
y eso es muy importante para los 
chicos que van allí. Después no 
tenemos apoyo en otras institu-
ciones, hacemos todos en nues-
tra sede de la Secundaria 5, algo 
que no en muchos Centros pasa, 
y lo que además nos sucede es 
que al ser propuestas propias se 
fortalece el vínculo con el alum-
no y el profe“.

“El profesor tiene mucho que 
ver en todo este funcionamiento 
-remarcó-, porque es el valor fun-
damental para que la propuesta 
no baje de matrícula, lo hace a 
través de su planificación, la 
organización de las clases, las 
salidas educativas, y es a esto a 
lo cual le doy mucha importancia 
porque es ahí donde el vínculo 
entre pares se fortalece mucho, 
porque ejemplo estas salidas 
que hicimos en las vacaciones 
de invierno“.

Resalto Andrés Nota que 

“cada viaje que hacemos es una 
experiencia muy positiva, de he-
cho para el próximo encuentro 
tenemos veinte anotados para 
ir a Salto, antes habíamos ido a 
Carmen de Areco, después nos 
tocará en Rojas, son alrededor 
de seis o siete CEF que nos en-
contramos, y eso se debe por-
que los alumnos nos lo piden, y 
nosotros tenemos la seguridad 
de que si lo organizamos vamos 
a tener la respuesta“.

“Además de lo que es nues-
tro trabajo en la sede de la Se-
cundaria 5 también estamos 
trabajando en Rafael Obligado, 
en el Club Argentino, en el CEC 
Solar Feliz, y contamos con una 
propuesta de Stretching en el 
Conservatorio de Música, que 
gentilmente nos cedió el lugar“.

“Materiales siempre hacen 
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Bayer y MSU cierran acuerdo para abastecer 
con energía solar a la planta María Eugenia
La empresa Bayer y MSU Green Energy firmaron un convenio estratégico para el suministro de energía 
solar en la planta más grande del mundo. El contrato tendrá una vigencia de 10 años.

La firma multinacional Ba-
yer y MSU Green Energy 
firmaron un acuerdo es-

tratégico para el suministro de 
energía solar en la planta María 
Eugenia, ubicada en Rojas, pro-
vincia de Buenos Aires. Gracias 
a este contrato —que tendrá 
una vigencia de 10 años—, la 
planta abastece desde abril de 
2025 más del 50% de su consu-
mo energético anual con fuen-
tes limpias.

Con esta iniciativa, María 
Eugenia —propiedad de Bayer 
y reconocida como la planta 
de procesamiento de semillas 
de maíz más grande del mun-
do— se convierte en la segun-
da planta productiva de Bayer 
en Argentina en alcanzar esta 
meta.

“La transición hacia energías 
limpias no es solo una meta 
ambiental, es una decisión es-
tratégica para el futuro del agro. 
Este acuerdo con MSU Green 
Energy nos permite avanzar 
con hechos concretos en la 
descarbonización de nuestras 
operaciones y nos acerca al 
objetivo de neutralidad climá-
tica en 2030. Pero, sobre todo, 
fortalece nuestra capacidad de 
construir una agroindustria más 
resiliente, competitiva y alinea-
da con los grandes desafíos 
globales”, afirmó Juan Farina-
ti, Presidente y CEO de Bayer 

Cono Sur.
Se trata de un contrato de 

abastecimiento energético a 
gran escala (PPA por sus siglas 
en inglés), que posiciona a Ba-
yer como pionera en el sector 
semillero en el país al imple-
mentar este modelo de trans-
formación en una operación 
industrial. Este acuerdo con-
templa el suministro anual de 
10.700 MWh de energía solar, 
lo que permitirá reducir aproxi-
madamente 4.755 toneladas 
de emisiones de carbono por 
año*. Esta reducción equivale 
a las emisiones anuales de más 
de 1.000 vehículos particulares 
promedio, según estimaciones 
de la Agencia de Protección 

Ambiental de los Estados Uni-
dos (EPA).

Desde MSU Green Energy 
destacaron la importancia de 
articular dos sectores estratégi-
cos para el desarrollo del país. 
“Estamos convencidos de que 
la transición hacia energías 
limpias es posible cuando se 
construyen puentes entre sec-
tores productivos y energéticos. 
Este proyecto, que combina el 
conocimiento del campo con la 
experiencia en energías renova-
bles, es una muestra concreta 
de ello”, afirmó Manuel Santos 
Uribelarrea, presidente y funda-
dor de MSU Group.

MSU Green Energy lidera el 
sector solar en Argentina con 

una capacidad de generación 
solar actual de 329 MW a tra-
vés de 5 parques solares dis-
tribuidos en diversas regiones 
del país. Además, tiene en di-
ferentes etapas de desarrollo 5 
parques solares más.  En los úl-
timos años, la compañía ha de-
sarrollado una sólida cartera de 
proyectos fotovoltaicos a gran 
escala, con operaciones activas 
en varias provincias, que no solo 
diversifican la matriz energética 
nacional, sino que también for-
talecen la competitividad del 
sector productivo mediante so-
luciones eficientes, sostenibles 
y de largo plazo, acelerando así 
la transición hacia fuentes de 
energía más sostenibles.

Este hito se suma a otras ini-
ciativas de impacto positivo para 
la sociedad y el medioambiente 
que se vienen trabajando en la 
planta María Eugenia, como la 
instalación de paneles solares 
para los edificios administrati-
vos, una estación de carga para 
vehículos eléctricos, luminarias 
LED con abastecimiento solar 
y la construcción del edificio 
“Temporario Torre”, certificado 
bajo normas LEED. Esta ins-
talación incorpora tecnologías 
sostenibles como energía solar, 
recuperación de agua de lluvia, 
climatización inteligente, senso-
res de presencia y materiales 
de baja emisión.
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El 29 de julio en Argenti-
na se celebra el Día de 
la Cultura Nacional, en 

conmemoración del falleci-
miento de Ricardo Rojas, un 
destacado escritor, historiador 
y ensayista argentino. Esta fe-
cha busca reflexionar sobre la 
identidad cultural argentina y 
valorar sus diversas manifesta-

ciones. 
En este día, se recuerda la 

figura de Ricardo Rojas, quien 
dedicó gran parte de su vida al 
estudio y difusión de la cultura 
argentina, plasmada en obras 
como “Historia de la literatura 
argentina”. El decreto que ins-
tauró esta celebración en 1982, 
destaca su “multifacética y pro-

El martes se festeja el Día 
de Cultura Nacional
El próximo 29 de Julio se celebra el Día de la Cultura Nacional y el Municipio 
plantea para la conmemoración una muestra de arte, una suelta de libros, 
un espectáculo musical, noche de tango y el cierre con una peña folklórica.

los diferentes artistas rojenses, 
evento que tendrá lugar desde 
las 10:00 horas en el Centro Cul-
tural “Ernesto Sábato“.

En segundo término se viene 
una Suelta de Libros, donde ha-
brá un intercambio de libros en 
diferentes sectores de la Plaza 
San Martín. Van a estar distri-
buidos libros donados por la Bi-
blioteca Municipal y la gente los 
intercambiará con materiales 
propios, evento que sucederá 
desde las 13:00 horas.

A las 14:00 horas se desa-
rrollará un espectáculo musical 
también en la Plaza San Mar-
tín, en tanto a las 16:00 horas 
comenzará una peña folklórica 
en el Centro Cultural y Educati-
vo de Obras Sanitarias, con un 
espectáculo de danzas y la pre-
sentación de diferentes artistas 
de la ciudad.

Las actividades por el Día de 
la Cultura Nacional se comple-
tarán con la Noche de Tango, 
que será a las 20:00 horas en el 
Centro Cultural “Ernesto Sába-
to“, constando de un espectá-
culo de baile de dicho género.

Cabe destacar que el acceso 
a cada una de las actividades 
es libre y gratuito, con la inten-
ción de que las puedan disfrutar 
a pleno toda la comunidad.

funda personalidad intelectual” 
y su preocupación por “preser-
var y difundir las características 
de la cultura nacional” 

Dentro de lo que son las acti-
vidades previstas para las vaca-
ciones de invierno el Municipio 
de Rojas, a través de la Direc-
ción de Cultura y la Secretaría 
de Desarrollo Humano plantea 
un programa especial para ce-
lebrar el Día de la Cultura Na-
cional, con una serie de activi-
dades que involucran a distintos 
espacios de la comunidad.

Una de las actividades que 
proponen las mencionadas 
áreas del Gobierno local es la 
muestra de arte, que se trata de 
una exposición de dibujos, pin-
turas, esculturas y fotografías de 

La Dirección General de Cul-
tura y Educación de la provincia 
de Buenos Aires (DGCyE) y el 
Instituto de Previsión Social (IPS) 
acordaron articular un plan de 
pagos excepcional destinado a 
Establecimientos Educativos de 
Gestión Privada del ámbito de la 
Educación Especial que regis-
tren deudas previsionales.

Los lineamientos de la resolu-
ción 19749/25 fueron definidos 
por el titular de la cartera edu-
cativa, Alberto Sileoni, y la pre-
sidenta del IPS, Marina Moretti. 
La medida apunta a ofrecer he-
rramientas concretas de regula-

rización para instituciones que 
desempeñan un rol clave en la 
inclusión educativa. Establece 
condiciones especiales para el 
pago de aportes personales, 
contribuciones patronales, inte-
reses y multas.

“Con esta decisión, el gobier-
no provincial reafirma su com-
promiso con el sostenimiento 
del sistema previsional y con el 
acompañamiento a las institu-
ciones educativas que garanti-
zan el derecho a la educación 
para niñas, niños y jóvenes con 
discapacidad”, precisaron des-
de la DGCyE.

La Provincia lanza un plan de pagos 
para regularizar deudas previsionales de 
Escuelas Especiales de Gestión Privada
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Se completa la 
segunda fecha del 
certamen rojense
En el estadio “Miguel Cudós hijo” de la vecina 
localidad jugarán en primer turno Carabelas y 
Juventud, mientras que a las 15:30 horas cerrarán 
la jornada en el “Roberto Coqui Onzari” Boca 
Juniors y Deportivo Unión.

En la tarde de hoy se com-
pletará el desarrollo de la 
segunda fecha del torneo 

local de Primera división que or-
ganiza la Liga Deportiva de Fút-
bol de Rojas, será con la disputa 
de los dos encuentros restantes.

En primer turno, desde las 
15:30 horas se enfrentarán en el 
estadio “Miguel Cudós hijo” de 

la vecina localidad los elencos 
de Carabelas y Juventud, que 
van por el primer triunfo en la 
competencia doméstica.

En conjunto Rojo cayó en 
la primera fecha como visitan-
te frente a Argentino por tres a 
uno, marcando el gol del des-
cuento Joaquín Ojeda, mientras 
que la Juve igualó sin goles en 

su casa con Boca Juniors.
En segundo turno y comple-

tando la jornada jugarán desde 
las 17:30 horas en el estadio 
“Roberto Coqui Onzari” de ba-
rrio Mataderos Boca Juniors y 
Deportivo Unión de Carabelas, 
dos equipos que también van 
por el primer triunfo en el torneo.

El equipo que dirige Gabriel To-

rres cosechó un punto en su visita 
a Juventud, mientras que el León 
empató en su cancha con El Hu-
racán tres a tres, convirtiendo los 
tantos Maximiliano Luján, Alexis 
Perrota y Adrián Nuñez Quiroga.

En la previa a los partidos de Pri-
mera división se jugarán los cotejos 
de la segunda fecha del certamen 
local de la categoría Reserva.

Hay superclásico en la fecha de los Seniors
En cancha de Boca Juniors se juega desde las 11:00 horas el torneo para mayores 
de 35 años, comenzando la actividad con el duelo entre Argentino y Jorge 
Newbery. Luego El Globo enfrentará a Juventud y Boca Juniors a El Huracán.

En la jornada de hoy se 
disputará la cuarta fecha del 
torneo destinado a la cate-
goría Senior organizado por 

la Liga de Fútbol de Rojas, 
competencia en la cual par-
ticipan los elencos de Ar-
gentino Roas, Boca Juniors, 

El Huracán, Jorge Newbery, 
Juventud y El Globo de Cha-
cabuco.

La cuarta fecha del torneo 

local de los Seniors se desa-
rrollará en el estadio “Roberto 
Coqui Onzari” del club Boca 
Juniors, donde la actividad 
comenzará a las 11:00 horas.

En primer turno se dispu-
tará el superclásico entre 
Argentino Rojas y Jorge New-
bery, luego se cruzarán El 
Globo y Juventud, mientras 
que completarán la jornada 
Boca Juniors y El Huracán.
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BÁSQUET ZONAL

FÚTBOL CHACARERO

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402

AV. LAS HERAS 487 
l ROJAS - BS. AS. 

Tel.  466362 - 
segurossantana@

hotmail.com

Rojas anunció que en la jornada 
de mañana estará retornando a 
los entrenamientos y que ade-
más contará con dos refuerzos 
de cara al certamen Clausura.

A través de sus redes socia-
les oficiales la entidad de Alem 
y Paso confirmó el regreso de 
Rafael Giraudo, jugador que ya 
vistió los colores del Tricolor en 
la pasada temporada y que en 
el primer semestre del año dis-
putó el campeonato de la Aso-
ciación Juninense con el elenco 
de San Martín.

Sportivo Rojas también con-
firmó el arribo de Dante Loguz-
zo, base que se formó en Ar-
gentino de Junín, con pasado 
por Rivadavia , Club Junín y 9 
de Julio.

Otra cuestión a destacar del 
armado del plantel que condu-
ce Jonathan Psarras para el tor-
neo Clausura es que volverá a 
jugar Mateo Guevara, quien se 
encontraba recuperándose de 
una lesión y ya está dispuesto 
para batallar bajo los canastos.

Sportivo Rojas confirmó dos 
refuerzos para el Clausura
La entidad de Alem 
y Paso anunció el 
regreso de Rafael 
Giraudo y la llegada de 
Dante Loguzzo, ambos 
jugadores de la vecina 
ciudad de Junín.

Mientras se aguarda por 
el comienzo de la final 
del torneo Apertura, que 

comenzará el miércoles con el 
primer encuentro de la serie que 
protagonizarán Argentino y Co-
municaciones, el club Sportivo 

Hoy se desarrollará la dé-
cimo cuarta fecha del torneo 
Intercooperadoras 2025, la tra-
dicional competencia futbolera 
que protagonizan elencos re-
presentantes de diferentes es-
tablecimientos educativos de la 

zona rural de nuestro distrito.
La actividad de la fecha 14 del 

torneo Intercooperadoras se lleva-
rá a cabo en la cancha del Prado 
Español, donde la acción se abri-
rá a las 11:00 con el partido que 
afrontarán Los Indios y Guido FC.

Los demás partidos que se 
jugarán en el predio de la Ave-
nida Larrea son Jardín Nro. 1 vs. 
Sol de Mayo, La Vuelta FC vs. 
La Vigía, San Martin vs. Cara-
belas FC y Santa Felisa vs. La 
Beba.

Se disputa la fecha 14 del Intercooperadoras
TABLA DE POSICIONES
La Beba 36 (+21)
La Vigía 34 (+36)
La Vuelta 27 (+21)
Santa Felisa 27 (+11)
Los Indios 25 (+11)
San Martín 15 (+4)
Sol de Mayo 12 (-24)
Guido FC 5 (-19)
Jardín Nro. I 3 (-25)
Carabelas FC 3 (-36)



Rojas, Domingo 27 de Julio de 202514

TURF

Calvente ganó 
el Clásico Madre 
de Ciudades con 
He’s a Rockstar

FÚTBOL DE PERÚ

Guiado al milímetro por 
Emiliano Calvente He’s 
a Rockstar se hizo 

acreedor de $10.000.000 tras 
ganar el Clásico Madre de 
Ciudades en la reunión en 
el Hipódromo 27 de Abril. Al 
frente hizo todo el desgaste 
su compañero de techo Etoo, 
siendo seguido bien de cer-

ca por Standart, mientras que 
He’s a Rockstar marchaba 
agazapado entre los del fon-
do. Cuando la tarea del pun-
tero concluyó al promediar 
el último codo, el pupilo de 
Francisco Muratore comenzó 
a ganar terreno, y de los 400 
al disco arremetió, para batir 
en el disco al bravo Standart 

El jockey rojense brilló el viernes en el Hipódromo 
27 de abril de Santiago del Estero, en una carrera 
que puso en juego 10 millones de pesos.

por 1/2 cpo en 2000 mts. Per-
tenece al Stud Las 4 Herma-
nas el alazán que también es 
titular de la carrera más ex-
tensa del calendario argen-
tino en San Isidro. (Pasión 
Turfística)

CLÁSICO MADRE DE 
CIUDADES

1° He’s a Rockstar
2° Standart
3° Etoo
4° Remanente
5° Pure Dabster

Por la segunda fecha del 
torneo Clausura de Primera di-
visión del futbol peruano el con-
junto de Sport Huancayo derro-
tó por cinco a dos a Juan Pablo 
II, marcando uno de los goles el 
mediocampista rojense Javier 
Sanguinetti.

El nacido en las formativas 
de El Huracán convirtió el terce-

ro de su equipo a los 46 minutos 
del primer tiempo.

Los demás goles del Huan-
cayo fueron anotados por Gao-
na Flores, Posito y De Jesús, 
mientras que los descuentos 
fueron de Rodríguez y Meneses.

Con este resultado Sport 
Huancayo lidera el certamen 
con cuatro unidades.

Ganó el Huancayo con gol 
de Javier Sanguinetti 
En el triunfo por cinco a dos sobre Juan Pablo II El 
nacido en las formativas de El Huracán convirtió 
el tercer gol a los 46 minutos del primer tiempo.
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LABERINTO

FARMACIA
DE TURNO

Domingo 27 de Julio

DEL PUEBLO
Gral. Frias 287

ATLETISMO

ACONDICIONAMIENTO Y 
COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:
Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - 
Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención -  Junín

PIZARRAS
MERCADO DE CEREALES

VIERNES 25 · 07 · 2025

D I S P O N I B L E

  AFA ROSARIO

TRIGO  260000 s/c

MAIZ  229000 s/c

GIRASOL  433000 s/c

SOJA  350000 s/c

SORGO  s/c 225000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

GRAL. ALVEAR 546 - 
Tel:(02475)462148

VENTA DE 
CASAS,

CAMPOS, 
TERRENOS.

INMOBILIARIA 
EN GENERAL

CONSULTANOS!

DEPORTES AVENTURA

Segundo lugar para 
Valentín Langé en Theobald
El corredor oriundo de la vecina localidad de Carabelas logró subir al 
podio en la competencia de 8 kilómetros que se llevó a cabo el fin de 
semana, terminando por detrás en la clasificación general de Matías 
Leones. Entre las Damas la vencedora fue María Soledad D’angelo.

El fin de semana se desa-
rrolló una nueva edición 
de la carrera denominada 

Theobald Corre, competencia 
que tuvo lugar en esta localidad 
del partido de Villa Constitución, 
en la provincia de Santa Fe.

La tercera edición de la The-
obald Corre se concretó sobre 
una distancia de 8 kilómetros para 
los atletas más experimentados y 
de 4 kilómetros para los novatos.

En la carrera del fin de semana 
fue sobresaliente el desempeño del 
competidor carabelense Valentín 
Langé, quien terminó en el segundo 
lugar de la clasificación general de 
los 8 kilómetros, empleando un tiem-
po de 25 minutos y 58 segundos.

En la general de los varones 

En los cerros de la localidad 
de Sierras Bayas, en el munici-
pio de Olavarria de Olavarría se 
llevó a cabo el fin de semana 
pasada una nueva edición de 
la carrera organizada por el Ad-
vance Trail Running, evento tuvo 
gran convocatoria de atletas de 
toda la región, los que se ani-
maron a desafiar los cerros del 
lugar Con distancias de 5, 12 y 
25km la carrera tuvo su epicen-

tro en la fábrica de cerveza local 
“Sur del Sur”.

La competencia del fin de se-
mana contó con la participación de 
Georgina Masserano, Luciano Fay, 
Javier Fay y Juana Fay, quienes 
lograron destacadas actuaciones.

Georgina Masserano logró la 
victoria en su categoría y fue ter-
cero en la clasificación general 
de los 25 kilómetros.

Juana Fay quedó segunda 

entre las damas de 20 a 29 años, 
Luciano Fay cuarto entre los va-
rones de 50 a 59 años y Javier 
Fay séptimo en la misma franja.

En la prueba principal, el 
olavarriense Diego Díaz fue el 
vencedor empleando 2h06m04s 
para completar los 25km; en tan-
to en la rama famenil, Fernanda 
Martínez de San Manuel se que-
dó con un abultado triunfo em-
pleando 2h24m05s.

de los 8 kilómetros ganó Matías 
Leones con 25 minutos y 53 se-
gundos, mientras que tercero fue 
Sergio Céspedes con 26 minutos 
y 41 segundos.

En la clasificación general de 
las damas se impuso María Sole-
dad D’angelo con 32 minutos y 34 
segundos, escoltada por Mariane-
la Fissore con 32:53 y tercera fue 
Daniela Arnold, con 33:03.

En la distancia de los 4 kilóme-
tros el vencedor entre los hombres 
fue Sebastián Cardozo (14:03), 
segundo fue Ramiro Montenegro 
(15:52) y tercero Daniel Pereyra 
(16:45), por su parte entre las 
damas llegó primera Tania Vivas 
(19:39), seguida de Soledad Juá-
rez (20:10) y Tamara Luna (20:33).

Georgina Masserano completó una 
excelente producción en Olavarría 



Rojas, Domingo 27 de Julio de 2025

1 ..........4500
2 ..........4880
3 ..........4046
4 ..........6546
5 ..........7424
6 ..........8757
7 ..........1318
8 ..........4983
9 ..........0078
10 ........8481
11 ........3680
12 ........2616
13 ........0998
14 ........9936
15 ........6550
16 ........0350
17 ........5459
18 ........4414
19 ........8486
20 ........4522

1 ..........2883
2 ..........9031
3 ..........7941
4 ..........9753
5 ..........8207
6 ..........9449
7 ..........7523
8 ..........2507
9 ..........0479
10 ........1735
11 ........6770
12 ........4405
13 ........3336
14 ........4991
15 ........3163
16 ........6166
17 ........4649
18 ........8789
19 ........1012
20 ........9798

1 ..........8877
2 ..........6325
3 ..........8368
4 ..........3414
5 ..........1283
6 ..........5658
7 ..........4237
8 ..........9416
9 ..........3552
10 ........9651
11 ........4844
12 ........2699
13 ........2100
14 ........6614
15 ........2428
16 ........0413
17 ........2058
18 ........8263
19 ........3992
20 ........5977

1 ..........2527
2 ..........6587
3 ..........4819
4 ..........2121
5 ..........5954
6 ..........8862
7 ..........1400
8 ..........0769
9 ..........0683
10 ........4956
11 ........1297
12 ........2405
13 ........9729
14 ........3348
15 ........6108
16 ........8356
17 ........7552
18 ........3365
19 ........4867
20 ........5442

1 .............. ---
2 .............. ---
3 .............. ---
4 .............. ---
5 .............. ---
6 .............. ---
7 .............. ---
8 .............. ---
9 .............. ---
10 ............ ---
11 ............ ---
12 ............ ---
13 ............ ---
14 ............ ---
15 ............ ---
16 ............ ---
17 ............ ---
18 ............ ---
19 ............ ---
20 ............ ---

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, SÁBADO 19 DE JULIO DE 2025

1 .............. ---
2 .............. ---
3 .............. ---
4 .............. ---
5 .............. ---
6 .............. ---
7 .............. ---
8 .............. ---
9 .............. ---
10 ............ ---
11 ............ ---
12 ............ ---
13 ............ ---
14 ............ ---
15 ............ ---
16 ............ ---
17 ............ ---
18 ............ ---
19 ............ ---
20 ............ ---

1 .............. ---
2 .............. ---
3 .............. ---
4 .............. ---
5 .............. ---
6 .............. ---
7 .............. ---
8 .............. ---
9 .............. ---
10 ............ ---
11 ............ ---
12 ............ ---
13 ............ ---
14 ............ ---
15 ............ ---
16 ............ ---
17 ............ ---
18 ............ ---
19 ............ ---
20 ............ ---
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Más tristeza: falleció la beba nacida 
tras la muerte de su madre
La recién nacida Julia Foster, hija de la docente pergaminense que perdió la vida en un paseo 
familiar, no pudo sobreponerse a un cuadro desfavorable.

Julia Foster, la beba que na-
ció de urgencia luego del 
fallecimiento de su madre, 

la docente pergaminense Anto-
nella Prieto, murió este viernes 
en Buenos Aires. Había nacido 
de forma prematura, tras una 
cesárea de emergencia realiza-
da en la Maternidad Santa Rosa 
de Vicente López, y permane-
cía internada con pronóstico re-
servado desde entonces.

A pesar del esfuerzo del 
equipo médico y del acompaña-

miento constante de su padre, 
la pequeña no logró superar el 
cuadro de extrema gravedad 
con el que llegó al mundo.

Julia había nacido el mar-
tes 23 de julio mediante una 
cesárea de urgencia, minutos 
después de que su madre su-
friera una descompensación 
fulminante mientras recorría una 
muestra interactiva sobre dino-
saurios en el complejo Al Río 
de Vicente López. Antonella, 
de 34 años y con más de siete 

meses de embarazo, sufrió un 
paro cardíaco que los médicos 
no lograron revertir. La beba fue 
derivada de inmediato al área 
de neonatología y permaneció 
internada durante tres días.

La muerte de Julia se produ-
jo apenas dos días después de 
la despedida de su madre en 
Pergamino. El jueves al medio-
día, familiares, amigos, colegas 
docentes y deportistas acom-
pañaron a Patricio Foster, padre 
de la niña y reconocido atleta 

local, en el sepelio realizado en 
el Cementerio Parque.

La autopsia practicada a la 
joven docente confirmó que el 
deceso fue consecuencia de un 
cuadro agudo de preeclampsia, 
una grave complicación gesta-
cional que eleva la presión ar-
terial y puede poner en riesgo 
la vida de la madre y del feto. 
En este caso, la manifestación 
abrupta del cuadro no dio mar-
gen de acción a los profesiona-
les de la salud. (La Opinión)

AGRO

Tras cortes de rutas, trabajadores rurales logran aumento salarial que las entidades del agro negaban
Durante tres días, la Unión Ar-

gentina de Trabajadores Rurales 
y Estibadores (UATRE) protago-
nizó piquetes, movilizaciones y 
bloqueos en múltiples puntos del 
país, hasta que finalmente las 
entidades agropecuarias acce-
dieron a revisar su propuesta y 

se alcanzó un acuerdo paritario.
Tras dos reuniones sin éxito en 

la Comisión Nacional de Trabajo 
Agrario (CNTA), y luego de que 
las patronales no se presentaran 
a una nueva audiencia el 22 de 
julio, UATRE intensificó su plan 
de lucha a nivel nacional.

Según se supo, la presión sur-
tió efecto: se firmó un acuerdo 
que contempla un incremento del 
1,5% para julio y otro 1,5% para 
agosto, además del pago de dos 
bonos de $20.000 cada uno en 
esos meses.

El entendimiento llegó des-

pués de que el sindicato rechaza-
ra una oferta inicial considerada 
insuficiente: un 0% para junio, 1% 
en julio y otro 1% en agosto, con 
un bono no remunerativo de solo 
$8.000. Ante esta propuesta, UA-
TRE respondió con contundentes 
medidas de fuerza. (InfoGEI)


